

Note griffonnée à la hâte

J'ai perdu mon nécessaire d'écriture et de toute façon, je n'ai pas le temps d'écrire un long message. Cela m'a pris des semaines mais j'ai enfin découvert le Sanctuaire de la Confrérie noire ! Ou, du moins, l'un d'entre eux. Il se trouve en Bordeciel, sous une route forestière.

Je les ai observés, ces assassins ! J'ai noté leurs allées et venues et ces imbéciles ne se doutent pas qu'ils sont épiés. Mon prochain objectif consiste à franchir cette sinistre porte noire d'une manière ou d'une autre et de pénétrer dans le Sanctuaire lui-même.

Je n'ai pas le temps de penser au danger. La vérité doit éclater au grand jour !